



# のびのび千綿っ子

令和4年5月13日(金)

東彼杵町立千綿小学校

TEL : 0957-47-0821

文責 : 校長 吉永信一郎

校 訓 : 「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標 : 「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

## 【茶摘み、今年もできました】

天候等で延期しておりました「茶摘み」が、何とか5月2日(月)、晴天の中で行うことができました。これまで、長岡様・今里 様に学校茶園を管理していただき、保護者の皆様並びに学校運営協議会 富永会長様 を始め、地域の皆様のご協力のお陰で、八十八夜の日を有意義に活動することができました。誠にありがとうございました。昨年、枝ぶりを大きくするために、深く刈り込んだため、今年の茶摘みはできないかもしれないと思っておりましたが、新しい枝や茶葉の育ちから実施することができました。昨年と比較して約半分の収穫でしたが、まずはできたことが何よりで、みんなで喜び合いました。

学校茶園を管理していただいております\*\* 様 より、茶摘みの仕方を習い、早速茶摘みが始まりましたが、1年生は経験がないため、ペアの6年生が寄り添って活動をしてくれました。その他の学年の子どもたちは、経験者ばかりで、どんどん茶葉を摘み、籠がいっぱいになったら大きな袋に入れていきました。

東彼杵町でも茶摘みができているのは、大変貴重な体験です。茶摘みを通して、故郷の産業を知り、千綿を愛する心情を育んでいます。まさに学校教育目標に沿った教育活動となりました。

茶摘みの活動が終わった後も、機械で茶摘みをしたり、雑草を取ったりと\*\* 様・保護者の皆様にご足労いただきました。その後、岡田製茶 様 より製茶にさせていただきます。重ねてお礼申し上げます。

子どもたちの笑顔が、新茶の若葉と青空に映え、眩しく見えました。



## 【交通安全教室】

5月9日(月)交通安全教室を実施しました。瀬戸交番の\*\* 様、交通安全協会の\*\*\* 様の指導の下、子どもたちの命を守る大切な授業をしていただきました。

1～3年生は、歩道や道路の横断の仕方について、安全の確認をしながら、実際の道路を使って実習を行いました。

4～6年生は、自転車の乗り方について学びました。特に車線変更や左折・右折を行うときの安全確認の視点について詳しく確かめることができました。

普段から何気なく行っている交通安全対策も、慣れてくると疎かになりがちです。交通安全教室によって、子どもたち一人ひとりの意識を高める活動となりました。警察署の皆様、そして自転車を借用いただきました保護者の皆様、命を大事にする教育活動にご協力をいただき、誠にありがとうございました。



